

Kurzbericht der RWK Leitung zur JHV des SK-Minden am 03-03-2018

Zu Beginn meines Berichts möchte ich kurz auf die Luftgewehr Auflageschützen eingehen. Der Abwärtstrend in dieser Kategorie hat sich in dieser Saison fortgesetzt. Es gehen leider nur noch 26 Mannschaften mit jetzt nur noch 93 Einzelschützinnen und Schützen an den Start. Somit haben wir im Vergleich zur Saison 2016/17 einen Verlust von 2 Mannschaften und 5 Einzelschützinnen und Schützen zu verzeichnen.

In der Mannschaftswertung werden nach mittlerweile fünf geschossenen Runden die ersten drei Plätze im Herren Klassement von den Schützen der Mannschaften Hahlen I, Uphausen II, und Eldagsen II belegt. Die Hahler Schützen führen mit 5 Ringen Vorsprung vor den Verfolgern, auf Platz eins die Tabelle an, und sind somit Aspiranten für den Aufstieg in die Bezirksklasse.

In der Damen Mannschaftswertung sind die Mannschaften Hahlen II, Kleinenbremen I, und Stemmer III an der Tabellenspitze zu finden. Die drei Schützinnen aus Hahlen konnten ihren Vorsprung auf die Zweitplatzierten um 41 Ring ausbauen. Damit stehen auch sie ganz hoch im Kurs für den Bezirksaufstieg.

In der Einzelwertung ergeben sich nach 5 Runden folgende Erstplatzierungen:

Herren:	Detlev Duden	Eisbergen	1448 Ring
Damen:	Jessica Pechnik	Rothenuffeln	1469 Ring
Senioren I:	Karsten Krebs	Eldagsen	1490 Ring
Seniorinnen I:	Marion Kleiber	Eldagsen II	1482 Ring
Senioren II:	Rüdiger Eichhorn	Hahlen I	1498 Ring
Seniorinnen II:	Birgit Conrad	Rothenuffeln III	1465 Ring
Senioren III:	Heinrich v.d. Ahe	Hille II	1473 Ring
Seniorinnen III:	Anni Rathert	Todtenhausen I	1442 Ring
Senioren IV:	Willi Kolkmann	Südfelde I	1483 Ring
Seniorinnen IV:			
Senioren V:	Gerhard Rathert	Südfelde II	1472 Ring
Seniorinnen V:	Erna Vogt	Kleinenbremen II	1378 Ring

Keine Veränderung bei den Luftgewehr Freihandschützen.

Aus dem Schützenbund Westfalia sind auch in dieser Saison leider wieder keine Mannschaften am Start. Es bleibt also bei 10 Mannschaften und 36 Schützinnen und Schützen, die dem Freihandschiessen verbunden sind. Ich würde mich freuen, wenn zur nächsten Rundenwettkampfserie wieder ein paar Freihandschützen gefunden werden, damit der Schützenkreis auch in dieser Disziplin wieder mit einer Mannschaftsstarken Kreisklasse aufwarten kann.

Die Platzierungen in der laufenden Serie Sehen wie folgt aus:

Die ersten drei Plätze werden nach fünf von sechs absolvierten Runden von den Mannschaften Häverstädt III, Minden – Nordstadt I, und Brennhorst I belegt. Der erste Platz ist den Häverstädter Schützen mit 59 Ringen Vorsprung vor den Zweitplatzierten Minden – Nordstädtern wohl nicht mehr streitig zu machen. Somit sollte auch hier einem Aufstieg in die Bezirksklasse wohl nichts mehr im Wege stehen.

Die Einzelwertung sieht wie folgt aus:

Herren I:	Axel Giesecking	Minden – Nordstadt I	1826 Ring
Damen I:	Jana Bultemeier	Kleinenbremen I	1799 Ring
Herren II:	Maik Koch	Brennhorst I	1801 Ring
Damen II:			
Herren III:	Dirk Watermann	Kleinenbremen I	1765 Ring
Damen III:	Petra Lindenberg	Minden – Nordstadt I	1724 Ring
Herren IV:	Erwin Vogt	Fü尔me I	1524 Ring

Alle weiteren Ergebnisse und Platzierungen können auf der Homepage des Schützenkreises unter www.sk-minden.de eingesehen werden.

Zum Schluss möchte ich mich noch einmal bei allen aktiven Schützinnen und Schützen für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken, und wünsche allen ein „Gut Schuss“ und viel Erfolg für die noch ausstehenden Rundenwettkämpfe auf Kreis- und Bezirksebene, sowie den bevorstehenden Bezirks- und Landesmeisterschaften.

Gerhard Lorenz

(RWK – Leiter)